

Wuhan realizará amplio pesquisaje entre sus habitantes ante nuevos casos de coronavirus



Beijing, 13 may (RHC) Tras informar nuevos casos por primera vez en semanas, la ciudad china de Wuhan decidió poner a prueba a sus 11 millones de habitantes.

De acuerdo con los informes oficiales publicados el martes, Wuhan, donde se detectó originalmente el pasado diciembre el nuevo coronavirus, causante de la enfermedad Covid-19, ha decidido poner a prueba a sus 11 millones de habitantes después de que se informaran nuevos casos por primera vez en semanas, lo que generó temores de la segunda ola del ataque del virus.

Durante los últimos días se informaron seis nuevos casos de coronavirus en una comunidad residencial en la ciudad de Wuhan, por lo tanto, los funcionarios de esta ciudad han preparado un plan de 10 días para evaluar a todos sus residentes.

Peng Zhiyong, director de la unidad de cuidados intensivos del Hospital Zhongnan de la Universidad de Wuhan, dijo al periódico chino *Global Times* que evaluar a todos sería costoso, por lo que es muy

probable que las pruebas se centren en grupos y comunidades claves, como los contactos cercanos de pacientes y sus familiares, personal médico, ancianos y personas con condiciones médicas preexistentes.

Yang Zhanqiu, subdirector del departamento de biología de patógenos de la Universidad de Wuhan, quien amplió la escala de sus pruebas en abril y evaluó a grupos específicos de personas, expresó por su parte que “alrededor de tres a cinco millones de residentes han sido probados y demostraron ser saludables”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222553-wuhan-realizara-amplio-pesquisaje-entre-sus-habitantes-ante-nuevos-casos-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba